



# Actualización desde la última sesión del Consejo

## Dimensión de comunión

1. Hemos procedido a la mejora de la entrada al parking para el acceso de las sillas de ruedas.
2. Hemos terminado las mejoras de los alcorques y jardineras para la decoración parroquial.
3. Hemos terminado todos los ajustes de las instalaciones de informática. Tenemos que darle las gracias a Emilio por tanto esfuerzo y generosidad.
4. Estamos aproximándonos al final de los esfuerzos por la conversión ecológica, en su perspectiva energética: a) instalación de aerotermia en las viviendas para eliminar el gas; b) sustitución de la máquina generadora de frío y calor en el teatro por otra de mayor eficiencia; c) posibilidad de convertir los dos pozos de los jardines en aljibes para la recogida de agua de lluvia; d) disposición de cristalería en el templo para aislamiento en la zona de vidrieras.
5. Se están celebrando en la parroquia las sesiones de la DSI de la Escuela Itinerante de Formación Social de la Diócesis. Han tenido lugar 2 sesiones con participación aceptable.
6. La coordinación de la agenda de actividades está resultando muy positiva y está ahorrando muchos conflictos innecesarios. Tenemos que darle las gracias a Pilar por el trabajo.
7. Se han celebrado 3 salidas al campo del grupo «Laudato si» con bastante buena acogida en la feligresía y rondando los 20 participantes.
8. Hemos celebrado la excursión de la parroquia con asistencia de 98 participantes de infancia, preas, juveniles, jóvenes y adultos.
9. Hemos celebrado la fiesta de la parroquia. Especialmente concurrida. Excelente coordinación por parte del grupo encargado de tal tarea.
10. Hemos celebrado el penúltimo encuentro de la comunidad. Tuvo como centro el testimonio de tres jóvenes de la parroquia. Casi 90 participantes y muy buena experiencia en conjunto.
11. Hemos celebrado el primer encuentro de Consejos de las parroquias de Tres Cantos. La experiencia ha sido positiva aunque no tan concurrida como queríamos. La evaluación es muy buena y deja abierto un camino para ocasiones futuras.

## Dimensión de caridad

1. Estamos atendiendo a 19 familias.
2. Hemos abierto un nuevo servicio los jueves a las 11.00 para ofrecer un espacio de encuentro en torno a un café. Tenemos 4 voluntarios y un número oscilante de 8 a 10 participantes.
3. Hemos abierto el espacio de encuentro y diálogo con personas que han vivido el drama del suicidio. 7 participantes. Se encontrarán cada 15 días.
4. También hemos realizado la visita a Los Camilos con un grupo de jóvenes.
5. Hemos celebrado dos visitas a la casa de acogida de Jorge de Don Pablo.
6. Con motivo de la Campaña por el Empleo hemos podido realizar una entrevista en Onda Cero de la Sierra para difundir las empresas de inserción de Cáritas Madrid.
7. Estamos trabajando, de manera muy avanzada, en un nuevo formato para la celebración del Día de la Caridad en el Corpus, mediante una carrera popular que una las tres parroquias.

## Dimensión de anuncio

1. Hemos celebrado las Jornadas de Teología con la temática de la ecología.
2. Hemos participado, a través del grupo de catequesis con discapacidad en el Congreso Anual de Catequesis organizado por la Conferencia Episcopal, presentando la buena práctica de los voluntarios de Polibea.
3. El grupo de comunicación nos regala un nuevo recurso: el Podcast, para transmitir vía audio entrevistas, formaciones y otros materiales para facilitar su acceso a los feligreses.
4. La newsletter está funcionando muy bien y va por su quinta entrega.

## Dimensión de catequesis

1. Continuamos con la «Caverna de Adulam», el espacio de encuentro para jóvenes mayores de 22 años, que marcha ya por su sexta convocatoria. La asistencia ha sido muy significativa y ellos están muy contentos con la experiencia. Una vez al mes la sesión es conjunta. La segunda trabajan por grupos con un material común. El tercer y el cuarto domingo los grupos continúan sus reuniones y sus temarios.
2. Hemos celebrado un curso de preparación al matrimonio con 16 parejas. Estamos mejorando significativamente en el número de las que participan a las 18.30 en la «ceremonia de envío».
3. Hemos celebrado tres retiros de la versión «extendida» del curso prematrimonial. Cinco retiros voluntarios de dos horas de duración en sábado. Cada uno de ellos se centra en uno de los momentos de la liturgia del matrimonio. A partir de estos se propone a la pare-

- ja un trabajo personal de meditación en su proyecto. 5 parejas han mostrado su interés.
4. Se siguen celebrando, mensualmente, los encuentros de acompañamiento a las parejas recién casadas.
  5. Hemos celebrado los ejercicios espirituales con adultos en cuaresma conducidos por Pedro Panizo. Las plazas quedaron cubiertas. Tuvieron muy buena experiencia.
  6. También el retiro con jóvenes de la parroquia «Meribá». 34 participantes. Muy buena experiencia y que está sirviendo para abrir este recorrido de la mística entre ellos.
  7. Ha tenido lugar la convivencia de discernimiento para la confirmación. 26 candidatos. Tendrán lugar la víspera de Pentecostés. Nos acompañará el Obispo auxiliar, D. Jesús Vidal.
  8. Hemos retomado los encuentros con familias que han bautizado a sus hijos en los últimos dos años. La experiencia ha sido muy positiva, con muy buena respuesta y con intención de que tenga continuidad en futuros años.

### Dimensión litúrgica

1. Celebramos la vigilia de cuaresma. Temáticamente se centró en la segunda palabra del lema: «Con una alegría preparada para ti, poneos en camino» , y procuramos que tuviera continuidad con la celebración penitencial.
2. Se celebró también el retiro con muy buena asistencia. Tuvimos que celebrarlo en la capilla por primera vez.
3. Llevamos a cabo las tres meditaciones de cuaresma en torno a las tres actitudes principales de la cuaresma: ayuno, oración y limosna a cargo de Luis Fernando Niño, Valeska Ferrer y Víctor Herrero.
4. Hemos celebrado la Pascua. Siempre ha sido un tiempo de gracias, de vivencias profundas y de oración; pero este año tenemos que dar especiales gracias a Dios por muchos momentos inolvidables: el monumento alineado con la temática de la Pascua, el vía crucis sobrecogedor; la alegría de la vigilia, el multitudinario Hagadá, los testimonios de jueves santo... Tenemos que dar muchas gracias por el trabajo del grupo que se encargó de prepararla.
5. Hemos iniciado un curso de acólito y lector con doce personas interesadas. Lo están realizando según el calendario previsto en formato de lunes. Llevan ya cuatro sesiones y concluirá a mediados de mayo.
6. Hemos celebrado el via lucis el tercer viernes de Pascua. La experiencia ha sido positiva y nos planteamos repetirlo, incluso ampliarlo en fechas.